
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence W-02VZS1

Prix 3 000 €

Paris 4Eme
Appartement à louer (75004)
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***  disponibilite  19 septembre 2024***à proximité du place des vosges,  au centre

d'un quartier le marais, engel & Völkers vous propose la location d'un appartement

meublé de 44 M², au 1er étage. l'appartement dans le 1er étage donné sur rue, se

compose  d'une  entré,  d'une  grande  pièce  principale,  une  cuisine  intégré  équipé,

d'une  salle  de  bains  avec  toilettes  et  une  chambre.  Calme  et  lumineux,

l'appartement vous apportera tout le confort nécessaire. Dpe : f 376 kwh/M²/anges

: C 12 kg co?/M²/anestimation des coûts annuels d'énergie du logement : 1 040 €

et 1 420 € par an. Logement à ...

**available  from  september,  19tth  2024**close  to  the  place  des  vosges,  in  the

center of the le marais district, engel & Völkers offers a 44 m² furnished apartment

for rent on the 1st floor. This 1st floor apartment overlooking the street comprises

an entrance hall,  a large main room, a fitted kitchen, a bathroom with toilet and a

bedroom. Quiet and bright, this apartment will provide you with all the comfort you

need.  Ecd:  f  376  kwh/M²/yearghg:  C  12  kg  co?/M²/yearestimated  annual  energy

costs of housing: between 1 040 € and 1 420 € per year. Housing with excessive

energy consumption : frent ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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